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Итоги второй контрольной недели

в  данио.м случае «воз» -- это наша успеваемость. Недавно под
ведены итоги второй контрольной недели по строительному факуль
тету. Что же мы имеем? Если в первую контрольную неделю успе
ваемость составила 53 процента, то сейчас она всего 56 процентов. 
Если раш.ше студенты сетовали на то, что Gi.i.aa предложена слиш
ком большая наг1)узка, что п1)еподаватели давали лишние контроль
ные работ1.1 и проводили нен|)едусмотренпые коллоквиумы, что 
контрольная неделя была первая и они не поняли ее значения, то 
какие же сверхестественные силы помешали нашим студентам те
перь? Из 850 человек 130 неуспевающих.

«Турнирная» таблица по курсам также существенно не измени
лась. Впереди четвертый курс —  74,6 процента успеваемости. На 
втором месте первокурсники. У них 55 П1)оцентов. Дальше плетутся 
третий курс. (53 процента), и наконец, вто])ой курс, всего лишь 46 
п|)оцентов успеваемости. Дела плохш Кто же тянет курсы назад, 
кто до сих пор «уясняет» для себя значение контрольных недель? 
Вно1!ь, как и в первую неделю «отличилась» группа 344-1 (старо
ста Туляков). Из 16 человек успешно прошли через контрольную 
неделю четверо. Студенты Домницкий, Калашникова, Кокшаров, 
Шацкий имеют три— четыре двойки. За второе место от хвоста 
цепко держится группа 334 (староста Шпильберг), в ней из 26 че
ловек успевают только девять. Обвесились двойками Башмаков, 
Криворотько, Строганов и другие.

Ио-прежнему хромает на обе наги группа 313-4 (староста 
Крысько). Помогают ей в этом чемпионы по двойкам Воробьев, За- 
курдаев, 'Тедорова, Третьяков, Сафронов. Некоторый прогресс на
метился в группе 343-2 (староста Новиков). С 10 процентов ус
певаемости IB первую контрольную неделю они скакнули аж на 45. 
Еще один такой хороший прыжок и группа будет успевающей. Но 
не поскользнуться! А вот студенты группы 343-1 (староста Молоч-., 
ков) решили, что катиться вниз по наклонной плоскости легче, чем 
совершать прыжки. И покатились... Из 60 процентов успевае.чости 
в первую контрольную неделю они оставили себе во вторую толт.-
кч 15.

11а т|)етьем курсе все группы не блещут, за исключением 342-1 
(староста Цекало). В последней 75 процентов успеваемости. Третье- 
ку]»С1Шкам Архипову, Филатову, Иваньеву, Карташеву, Тудоякову 
не грозит бессонница от переутомления, и двойки их ,видимо, тоже 
не тревожат.

Но все о плохих и плохих вроде бы неудобно говорить. А кто 
же хороший, на кого равняться? Лучше других занимаются студен
ты групп 314-3, 314-5, 314-4. Г. Иванов, Ю. Ольхин, 0. Жуков, 
И. Нечай, А. Беспалов, Л. Поздняков, В. Шиян, Староватова могут 
служить примером добросовестного отношения к первой студенче
ской обязанности — учебе.

Впереди других шагает также группа 313-2 (староста Бых). У 
них 60 процентов успеваемости. Они молодцы на фойе более слабых 
и не должны успокаиваться на этом. Из успевающих второкурсников 
назову Молочко (гр. 343-1), Кащавцева, (гр. 333), Афонина (гр- 
313-1) Володенкова (гр. 323-1).

Сессия уже близко. Скоро на нас надвинутся ее заботы. Все, 
кто назван здесь не с положительной стороны, чувствуете ли вы 
ее приближение, не захлестнет ли она вас?

В. СЕМКОВ, 
председатель учебной комиссии СФ.

Победа! Двадцать лет назад воины принесли на Красную плв- 
щадь поверженные фашистские знамена. Какой это был радостный 
и светлый день! Но как бы далеко в глубь истории не уходили годы 
войны, как бы прочно ни зарубцевались раны, в сердцах и умах 
людей не померкнут события тех грозных дней. Вся страна и все 
прогрессивное человечество широко отметили двадцатилетие раз
грома фашистской Германии.

Торжественно прошел институтский вечер, посвященный этой 
знаменательной дате. Ректор института В. Н. Борисов объявляет 
благодарность участникам Великой Отечественной войны, а их у 
нас в институте немало. Воевали К. А. Брылев, доцент кафедры ис
тории КПСС, Б. Е. Батуев, доцент кафедры химии, М. А. Горестов, 
ст. преподаватель кафедры истории КПСС, Л. А. Торунцова, доцент 
кафедры философии, А. Я. Пусеп, доцент кафедры истории КПСС, 
В. М. Елистратова, старший лаборант кафедры TWIC и многие, мно
гие другие. Семьям погибших воинов и многим участникам войны 
вручаются ценные подарки. Затем был концерт.

Фото АПН.
• Л
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в  профкоме давно не помнят 

таких ж арких дебатов, такой 
страсти, которая  проявилась 
при подведении итогов сорев- 
новаиня за  лучш ее общ ежитие. 
Д ействительно, зад ача  у коми- 
сий бы ла трудн ая  — опреде
лить нужно было лучш их, а  по
трудились в этом году все хоро
шо. Ч увствовалась  огромная 
заинтересованность студен че
ского актива и студсоветов в 
р езул ьтатах  своей работы . Во 
всех общ еж итиях стало  намного 
чище, ую тнее. Р азнообразны м  и

ярким  стало оф ормление крас
ных уголков, комнат отдыха, 
рабочих комнат.

В течение длительного вре
мени члены  комиссий проверя
ли общ еж ития. Р а з  илщ ^щ а р а 
за в неделю  по результатам  
проверок, ставились баллы . В 
конце соревнования сумм а бал
лов бы ла подсчитана. Нужно 
сказать , что расхож дение в оч
ках самое минимальное. В ре
зультате  первое место заняло 
2 общ еж итие, второе место — 
В общ еж итие и третье место — 
1 общ ежитие.

ПО ИНСХИХУХУ
7 МАЯ НА ЗАСЕДАНИИ СОВЕТА ИНСТИТУТА были рас

смотрены вопросы о состоянии научно-исследовательской рабо
ты на кафедрах технологии металлов и строительных материа
лов. С докладами выступили профессор Афонский И. Ф. и до
цент Игнатов В. Ф.

О ходе работы по новому набору студентов членов Совета 
информировали тов. Антонов Е. А. и Елистратов Г. С.

Совет единодушно избрал деканом механического факуль 
тета к. т. н. доцента Караваева А. М.

С НОВОГО УЧЕБНОГО ГОДА студенты дневных факульте
тов будут обучаться в две смены. В связи с этим для решения 
вопроса о более рациональном распределении помещений меж
ду кафедрами в институте создана комиссия под председательст
вом проректорц. Шубенко В. А. Комиссия скоро приступит к 
работе.

Х орош о поработал студсовет 
второго общ еж ития, п редседа
тель Володя О рыш ков, но и но
вый состав третьего общ еж ития 
взял  неплохой курс. Э стаф ету 
от старш их товарищ ей они при
няли  хорош ую . Н а баллах  про
сто ск азал ся  у них «период пе
редачи  делг>, если мож но так 
вы рази ться. Л  вот студсовет 
первого общ еж ития Вначале не 
понял значение соревнования. 
Н а баллы  они сначала не обра
щ али внимания — реш или 
ш турмом в конце соревнования 
набрать их побольше. Д а, сей 
час у них н еалохе, но так долж 
но бы ть всегда, ведь в этом 
смы сл соревнования.

В сем -общ еж итиям  от проф ко
ма вручены  ш вейны е маш инки, 
многие активисты  награж дены  
ценными подарками и грамо 
тами. Многие получили путевки 
в Дом отдыха.

С оревнование продолж ается. 
В мае будет проведен новьи! 
этап. С оздана новая комиссия 
во главе с председателем  Был- 
ковой Галиной Кирилловной. 
С тары е ко.миссии такж е не 
склады ваю т своих исжнюмочий. 
П обедителям будут вручены  
магнитофон и приемник « Р е 
корд». Д ерзай те, друзья!

П. КОНЕВСКИХ.

ГЭто УЖ Е ВХОДИТ в СТУ
ДЕНЧЕСКУЮ ТРАДИ
ЦИЮ —  летний третий 

трудовой семестр. В прошлом 
году студенты - политехники 
славно, с задорм, с молоды.м 
энтузиазмом поработали в 
районе затопления Краснояр
ской ГЭС. Строили школу, 
больницу, клуб, животноводче
ские помещения. Ребята при
обрели специальности плотни
ков, каменщиков, бетонщиков. 
Не одну благодарность привез
ли они в институт.

Приближается лето, и мно
гим опять хочется попробовать

Третий трудовой
свои силы, строить, созидать 
своими руками.

^  В этом году комитет ВЛКСМ 
^  института принял решение —  

взять шефство над районами 
Крайнего Севера. Игарка, Ту
ра, Байкит — I вот куда от
правятся трудовые отряды по- 
Л1итехник01в. Игарка —  круп
нейший иорт страны, один из 
основных отправных пунктов 
зеленого золота страны —  ле
са —  за границу. Нам придет

ся столкнуться здесь и с тя
желой физической работой груз
чиков, так как есть такие ви-. 
ды погрузочных работ, кото- 
|)ые плохо поддаются механи
зации. Поедут 200 самых за
каленных, самых надежных, 
веселых, неунывающих. И хоть 
заявлений больше чем доста
точно (около 300), отбор будет 
тщательным.

Тура и Байкит —  два основ
ных населенных пункта Эвен

кии -  колоритной сказочной 
северной страны.

В наше советское 1ц>емя не
узнаваемо изменился быт по
томственных оленеводов и 
охотников. Чтобы он был еще 
современнее, светлее лучше, 
мы едем туда строить. По не 
только строить. Отряду пред
стоит провести большую поли
тико-воспитательную работу 
среди населения. Беседы, лек
ции, концерты —  вот чем бу

дем заниматься мы ло вече1)а'"
Недавно комитет ВЛКСМ и 

ститута на своем заседании у . 
ве])дил членш! штаба отряде 
В него вошли: Виктор Аброси 
МОП (МФ), Анатолий Ов 
сеенко (АДФ), Григорий Mi 
лочко (СЧ>)', Борис 'Люти 
(ЭФТ), Анатолий Без])уких 
(МФ), Виктор Клочков (СФ), 
Иатюков (ЭТФ), Командиром 
отряда, который поедет в Игар-, 
ку, утвердили меня.

С 16 мая в штабе начнется 
разбор заявлений желаг'"'нх 
поехать.

В. АХМАНАЕ
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Тревожные веста с отчетно-выборных комсомольских собранна

Е А М П А Н И Я  З А Т Я Н У Л А ьь
П о И Н С ТИ ТУ ТУ  проходит 

ком сом ольская отчетно- 
вы борная кам пания. Уже про
ш ли собрания во всех группах 
механического и автодорож ного 
ф акультетов . Х уж е дела на стро
ительном  ф акультете , где не 
проведены  собрания в пяти 
группах и на электротехниче
ском, где собрания ещ е не про
ш ли в восьми группах. Такое 
затягивание ,  отчетно-выборной 
кампании, которая  долж на бы 
ла закончиться 10 м ая, равно
сильно сры ву. Все понимают, 
что с 15 м ая  н ачинается пред
сессионная горячая  пора и одна
ко тянут. Если на А Д Ф  ф а

культетское отчетное собрание 
будет 12 м ая, а  на М Ф — 13 мая, 
то сроки строителей  р астяги ва
ю тся до 17 м ая, а на ЭТФ  ещ е 
даж е неизвестно предполож и
тельно, когда состоится собрание 
и это особенно тревож ит, потому 
что кам пания у электротехниче
ского о со б ая—-вы деляется  сам о
стоятельны й  радиотехнический 
ф акультет  и комсомольцам  ну
ж но уж е сейчас учиты вать это, 
вы бирая сразу  не одно, а два 
курсовы х бюро, как  например, 
правильно сделали  п ервокурс
ники.

Н есерьезно, легком ы сленно 
относятся к проведению  кам 

пании члены  ф акультетского  
ком итета В Л К С М  СФ. Они не 
только не помогаю т Ю рию В а
щ енко — секретарю  — в прове
дении собраний, но сами р азв а 
ливаю т дисциплину, не явл яю т
ся на заседани я своего коми
тета.

Т оварищ и комсомольцы , чле
ны комитетов, в оставщ иеся дни 
нужно как  мож но организован
нее и четче провести перевы бо
ры  комсомольских вож аков, врь 
брать наиболее достойных, ини
циативны х товарищ ей, в этом 
залог успеш ной комсомольской 
работы  в будущ ем  учебном 
году.

В. СУВОРОВ, 
член комитета ВЛКСМ ин
ститута, секретарь по орг
работе.

ОТЧЕТА НЕ ПОЛУЧИЛОСЬ
Ш Е С Т О Г О  М А Я  у нас на вто

ром курсе механического ф а
культета состоялось отчетно-вы
борное комсомольское собрание. 
К ак оно проходило? Стыдно рас
сказы вать. Перед собранием ком
сорги групп почти каждого комсо
мольца уговаривали остаться. В 
результате из 110 комсомольцев 
на собрании присутствовало 60.

Н а повестке дня два важных 
вопроса — отчет о работе комсо
мольского курсового бюро и вьГб5-' 
ры нового состава бюро. О тчиты 
ваться Гале Смирновой — предсе
дателю курсового бюро (гр  
21 3 -3 ), по существу, не о чем. 
Члены бюро работали плохо или

же совсем не работали, как напри
мер, ответственные за  культмассо
вый и спортивный секторы. П ол
ный завал  работы можно объяс
нить прежде всего безответствен
ным отношением самих членов 
бюро к работе (Смирнова, Досай- 
кин, М арков и д р .)  и отсутствием 
контроля и помощи от ф акультет
ского и институтского комитетов 
В Л К С М .

К ак мы в прошлом году вы би
рали этих товарищ ей в бюро — 
под шуточки и смешки. И  сами 
отнеслись к важному делу не
серьезно и товарищ и не поняли 
ответственности, возложенной на 
них. И  вот результат — едино

душно собрание оценивает работу 
бюро неудовлетворительно.

В состав нового бюро вошли 
К алягин (2 1 3 -2 ), Грошев (2 5 3 -1 ), 
Л азовская (2 5 2 -2 ), Осипенко 
(2 4 2 -2 ) К олмакова (2 4 3 -1 ). Вол
нует вопрос, а не получится ли 
так, как в прошлом году? Я  ду
маю, что и вновь избранным това
рищам и всем комсомольцам курса 
нужно хорошо подумать над этим 
и совместно налаж ивать работу. 
Первое, о чем я от имени вновь 
избранного бюро хочу сообщить 
всем сокурсникам — за  непосе
щение комсомольских собраний с 
комсомольцев будут строго взы с
кивать.

Н а собрании были такж е про
ведены выборы в спортсовет.

В. К О Л М А К О В А .
член к е м  бюро 2 курса М Ф .
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Разными бывают приметы весны. В студенческом городке — 

распахнутые окна и звонкие удары по мячу.

Фото Г. Вострикова.

П р и я т н о  работ ат ъ  
с тажсоА г р у п п о й : !

Есть на элект1)отехническом факу-тьтетс группа, в которую я 
всегда иду с удовольствием. Это группа 164-1. В ней учатся 2Н 
студента, и за весь второй семестр они не пропустили ни одного 
лабораторного занятия по химии. Недавно провели в ятой группе 
контрольные по химии и коллоквиумы. Успевающими являются все 
студенты. «5» и «4» по текущей успеваемости имеют Максименков 
(староста), Лобко, Ворожебская, Лобов, Давыдов, Любарский и 
многие другие студенты. Группа сплоченная, дружная, дисципли
нированная. Приятно работать с такой группой! Надеюсь, что и к 
экзаменам они подготовятся также хорошо.

3. ФУКС, доцент.

•  В К А З А Н С К О М  А В И А 
Ц И О Н Н О М  И Н С Т И Т У Т Е  хо
рошо работают учебно-методиче
ские студенческие комиссии на 
факультетах. Учебно-методическая 
комиссия вуза каждый год прово
дит конференцию по учебно-мето- 
днческой работе. На конференцию 
выносятся такие вопросы: каче
ство преподавания, умение конспек
тировать лекции, умение плани
ровать свое рабочее время и т. д.

•  В О П РО С А М И  Р А С П Р Е Д Е 
Л Е Н И Я  С Т И П Е Н Д И И  в Тал
линском политехническом институ
те ведает сама группа. Для лучше
го усвоения дисциплин в М ВТУ  
им. Баумана проводятся олимпиа
ды по отдельным дисциплинам.

•  Н Е П Л О Х О  П О С Т А В Л Е 
Н А  Р А Б О Т А  Н С О  и СКБ в Л е
нинградском политехническом ин
ституте. Например, в СКБ инсти
тута создаются различные прибо
ры по заказам предприятий города. 
СКБ института заключает само-

В ВУЗАХ СТРАНЫ
стоятельно хоздоговоры с отдель
ными предприятиями на проекти
рование и изготовление электрон
ной аппаратуры. В штате СКБ и 
Н СО  института имеется платный 
председатель, секретарь и препара- 
торщица. Председатель как мате
риально-ответственное лицо и за
ключает хоздоговоры с предприя
тиями.

•  В Э Т О М  Ж Е И Н С Т И Т У - 
1 Е ежегодно проводится смотр- 

конкурс иа лучшую работу по 
Н С О  секций по .^кафедрам факуль
тетов. Разработаны различные 
системы поощрений. Например, 
факультет, занявший 1-е место, на
граждается грамотой, переходя
щим вымпелом, денежной премией 
3000 рублей, за счет прибылей на
учного отдела, а особо активные

члены Н СО  поощряются путевка- градском кораблестроительном ни
ми в Дома отдыха.

•  СТИМУЛОМ в РАБОТЕ
Н СО  в Уральском, Саратовском 
политехнических институтах яв
ляется выдача дипломов за ак
тивную работу в Н С О  как прило
жение к диплому по окончании 
института и рекомендация обще
ственных организаций в аспиран
туру.

•  ВО Л ЬВО ВСК О М  П О Л И 
Т Е Х Н И Ч Е С К О М  И Н С Т И Т У .
Т Е  имеется штаб по связи с вы
пускниками, проводятся конферен
ции выпускников, часы идейно- 
воспитательной работы в этом вузе 
по согласованию с руководством 
внесены в сетку расписаний.

•  В Н Е К О Т О Р Ы Х  В У З А Х  
С Т Р А Н Ы  созданы штабы по эс
тетизации общежитий. В Ленин-
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ституте студенты сами ремонтиру
ют свои комнаты, сами изготовля
ют мебель для красных уголков.

#  Д Л Я  О Т Р А Ж Е Н И Я  У Ч А 
СТ И Я  К О М С О М О Л ЬЦ ЕВ в об
щественной жизни института, фа
культета, группы в Казанском 
авиационном институте на каждо
го комсомольца пишется комсо
мольская биография и по оконча
нии вуза вклеивается в учетную 
карточку комсомольца.

•  С Т У Д Е Н Т Ы , О Т Ъ Е З Ж А 
Ю Щ И Е  Н А  П Р А К Т И К У  в Ом
ском политехническом институте 
получают задание комитета
ВЛ КСМ  провести беседу об ин
ституте, лекцию или подготовить 
одного рабочего для поступления 
в свой вуз. По возвращении с 
практики студент отчитывается че

рез комитет ВЛ КСМ  о проведен
ной беседе, лекции и т. д.

•  БО ЛЬШ УЮ  РО Л Ь  В ВО С
П И Т А Н И И  имеют организации 
студентов по интересам, например, 
клуб интересных встреч, клуб лю
бителей театра, кино, поэзии и т. д. 
Эта работа хорошо поставлена в 
Уральском политехническом ин
ституте.

•  В Л Е Н И Н Г Р А Д С К О М  И Н 
Ж Е Н Е Р Н О  - С Т Р О И Т Е Л Ь Н О М  
И Н С Т И Т У Т Е  проводятся месяч
ники общеполезных дел. В эти 
месяцы предусматривается прове
дение дружных воскресников, вы
ставок, встреч, дней поэзии, про
зы и т. д.

•  Х О Р О Ш О  П О С Т А В Л Е Н А  
С П О Р Т И В Н А Я  Р А Б О Т А  в Ки
евском политехническом институ
те. У них каждый год называются 
10 лучших спортсменов факульте
та и института. В этом вузе боль
шая массовость в спорте. Д о 90  
процентов всех студентов участ
вуют в спартакиаде института.

Книги О подвиге народном
20 лет прошло со дня оконча

ния Великой Отечественной вой
ны. По своим масштабам и по зн а
чению эта война не имела ничего 
равного в истории. Советский на
род совершил величайший подвиг, 
отстояв свободу и независимость 
первого в мире социалистического 
государства, одерж ав полную побе
ду над фашизмом и выполнив ин
тернациональный долг перед чело
вечеством.

Собы тия Великой О течествен
ной войны нашли яркое отражение 
в советской литературе.

П редлагаем вашему вниманию 
несколько книг о Великой О тече
ственной войне.

ГУ М М ЕР И. и Х А Р И Н  Ю . Ге
рои великой битвы. Очерки. Вол
гоград. ки. изд. 1962 г., 160 стр.

В центре Волгограда, в ж иво
писных местах стоят памятники 
двум волгоградцам Герою С овет
ского С ою за летчику Василию Еф

комдиву Виктору Х ользунову. 
Разными путями пришли к боль
шой славе эти люди. Летчик-ис- 
иытатель комдив Х ользунов з а 
щищал испанское небо от фаши
стской нечисти. Н а  родной земле 
воевал в Великую Отечественную 
войну Василий Ефремов. О  судь
бах этих людей, об их жизненном 
пути, о большой любви к Родине, 
рассказы вается в этой книге. В 
книге собран такж е документаль
ный материал о многих других 
героях.

К то не слышал об отважном 
гвардии старшине первой статьи 
Викторе Усе1 О т Волги до Вены 
прошел с боями Виктор Ус. И 
всюду пронес он боевую закалку 
настоящего волгаря, славу замеча
тельного советского моряка. Н ал а 
ж ивая связь  бронекатеров с кор
ректировщ иками, Виктор Ус в од
ну из сентябрьских ночей семь

ремову и Герою Советского Сою за раз переплывал Волгу. Э та была

трудная ночь, но таких ночей бы
ло много.

Спасая боеприпасы с катера, 
попавшего под обстрел гитлеров
цев, Виктор Ус сорок раз ны рял 
в холодную воду. Все сорок ящ и
ков были извлечены из воды. Не 
пропал ни один килограмм драго
ценного груза.

З а  форсирование Керченского 
пролива, высадку десантных войск 
и переброску техники на К ерчен
ский полуостров, за  проявленные 
при этом отвагу и геройство гвар
дии старшина первой статьи Вик
тор Георгиевич Ус получил зв а 
ние Героя Советского Союза.

Интересные очерки посвящ е
ны героям Советского Союза 
Рубену И баррури, Я кову П авло
ву, красноярцу М ихаилу П оликар- 
повичу Х вастанцеву, Владимиру 
Х азову  и многим другим. А вторы  
старались не допустить вымысла, 
использовали документы, рассказы

героев, их родных и близких.
П РУ С А К О В  В. Дневники суро

вых лет. Курское кн. изд-во, 
1963, 79 стр.

В этой небольшой по объему 
книге собраны дневники военных 
лет. Их три. Написаны  они в тылу 
врага. А вторы  этих дневников .— 
обыкновенные советские люди: 
ш кольница В аря К озлова, комис
сар Белгородского партизанского 
отряда Сиверский, партийный ра
ботник, комиссар Валуйского пар
тизанского отряда А . М . Липин- 
ский.

и  В аря К озлова, и коммунисты 
Сиверский и Липинский оставили 
живые свидетельства своих дум и 
чувств, правдиво и просто расска
зали о том, как вместе со своими 
боевыми друзьям и громили врага 
на полях Великой Отечественной 
войны.

Л У К Н И Ц К И Й  п., Ленинград 
действует... М., Советский писа
тель, 1964, 728 стр.

Это — фронтовой дневник уча
стника героической обороны.

И. Л А Т Ы Ш О Н О К ,
Э. К Р А С Н И К О В А .

V l l - н а у ч н о - т е х н и ч е с к а я  
конференция

в  институте началась научно- 
техническая конференция студен
тов, которая продлится до 14 мая. 
Н а нее представлено до 80 докла
дов. Многие из них оригинальны, 
самостоятельны, имеют научную 
н практическую ценность. Вот не
которые темы., докладов: «Ана
лиз транспортных издержек на 
кирпичных заводах г. Краснояр
ска». Автор студент А . Грушев
ский. «Установка для определения 
деформации балки при косом из
гибе», докладчик В. Афиногенов, 
«Определение динамических на
пряжений во вращающихся дета
лях методом электрического тензо- 
метрирования». Тема разработана 
коллективно Ю . Гокком, Б,- Собо
левым, В. Синьковым, В. Косовым, 
Э. Хачатуряном.

Секции начинают работу с 
15,00, принимайте участие в кон

ференции.
ю. видин.

Редактор А. КОНОВАЛОВ.
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